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Ata 4ª Reunião ordinária Colegiado de Engenharia de Energias 21/05/2020.  

 

Aos vinte um dias do mês de Maio de dois mil e vinte, pelas 14:00 através da plataforma Google 1 

Meeting, sob a presidência da Profª Carine Tondo Alves, reuniram-se ordinariamente, os seguintes 2 

integrantes do colegiado de Engenharia de Energias: Anderson Dourado Sisnando, Bárbara 3 

Gomes Pereira, Carine Tondo Alves, Jadiel dos Santos Pereira, Kilder Leite Ribeiro, Luciano 4 
Sergio Hocevar, Rafael Cordeiro Carvalho e Wanberton Gabriel de Souza. Havendo quórum 5 

regimental, a sessão foi iniciada com a seguinte pauta: 1. Informes; 2- Homologação da ata da 3ª 6 

reunião ordinária; 3- Contribuições ao Regimento Interno do CETENS; 4- O que ocorrer. Ao 7 

iniciar a reunião a Presidente informou que o envio de artigos para a composição do E-BOOK do 8 

curso de Engenharia de Energias havia sido prorrogado para o dia 27/05. O Prof. Luciano informou 9 

que lamentava que muitos discentes e docentes com potencial não estavam participando desta 10 

chamada. A Presidente informou que o processo de aquisição de equipamentos para o Laboratório 11 

de Pesquisas Energéticas (LPE) estava em processo de finalização e que, naquele momento, se 12 

encontrava no Gabinete da Reitoria. A Presidente informou que iria tratar sobre como o colegiado 13 

iria se posicionar sobre a não participação da servidora designada para secretariar o pleito nas 14 

reuniões. A Presidente informou que ela e o Prof. Anderson haviam sido enquadrados nos projetos 15 

PIBIC e que o Edital PIBITI estava aberto. O Prof. Kilder informou que na reunião com os 16 

coordenadores no dia 19/05 para avaliação do calendário acadêmico 2020.2 que a UFRB ainda não 17 

tinha uma posição firmada sobre cancelar a adesão ao SISU em 2020.2, mas que estava caminhando 18 

para isso. O Prof. Kilder informou que os contratos de professores substitutos não serão renovados. 19 

O Prof Luciano perguntou sobre a possibilidade de aulas em EAD e o Prof. Kilder informou que 20 

esta pauta está sendo discutida pelas instâncias da UFRB e que a Universidade está trabalhando 21 

para melhorar o seu sistema de call center. O Prof. Anderson informou que precisaria de ausentar 22 

naquele momento porque iria ministrar uma palestra sobre redes neurais as 15h e convidou a todos 23 

os membros do colegiado para participarem ao final da reunião.  Passando para o ponto de pauta 24 

dois: 2- Homologação da ata da 3ª reunião ordinária: A Presidente mencionou que a ata havia sido 25 

enviada previamente para o e-mail dos membros do colegiado e, colocou a mesma em votação. A 26 

homologação da ata da 3ª reunião ordinária do colegiado foi aprovada por unanimidade. Passou-se 27 

para o ponto de pauta 3- Contribuições ao Regimento Interno do CETENS: A Presidente informou 28 

que este foi um pedido da Direção do CETENS aos colegiados. O objetivo era realizar uma leitura e 29 

identificar possíveis sugestões de correções e/ou melhorias para serem enviadas novamente para a 30 

Direção até o dia 29/05. A Presidente leu o documento e, não houve sugestões. Passou-se para o 31 

ponto de pauta 4- O que ocorrer: A Presidente mencionou que na reunião ordinária do mês de 32 

Junho colocará em pauta a reformulação do colegiado do curso porque esta formação tem vigência 33 

até o mês de Julho de 2020. A Presidente mencionou que gostaria de ouvir os membros do 34 

colegiado sobre como este pleito agiria para solicitar providências sobre a não participação da 35 

servidora técnica designada para secretariar as reuniões. Todos os membros concordaram em enviar 36 

um e-mail para a Direção e para a Gerência Técnica do CETENS solicitando providências porque 37 

estava prejudicando o andamento das atividades deste colegiado. A Sessão foi encerrada e eu 38 

Carine Tondo Alves, lavrei a presente ata. Feira de Santana, 21 de Maio de 2020. 39 

xxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxx 40 

Anderson Dourado- Presente 41 

Bárbara Gomes Pereira – Presente  42 

Carine Tondo Alves- Presente 43 
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Jadiel dos Santos Pereira - Presente 44 

Kilder Leite Ribeiro- Presente 45 

Luciano Sérgio Hocevar- Presente 46 

Rafael Cordeiro Carvalho-  47 

Wanberton Gabriel de Souza- Presente  48 
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